

Spielbericht 1

Eicklinger Tennis-Herren zu Gast beim VfL Uetze

TuS Eicklingen unterliegt knapp 2:4

EICKLINGEN. Im ersten Punktspiel der Saison war die Tennis-Herren-Mannschaft des TuS Eicklingen zu Gast beim VfL Uetze. Die neu formierte Herren Mannschaften unterlag nur knapp mit 2:4.

In den Einzeln unterlagen die Eicklingen Spieler Simon Bentlage gegen Florian Bury (2:6; 4:6), Axel Sinagowitz gegen Marcel van der Velde (3:6; 2:6) und Björn Koi gegen Jens Diederichs(1:6; 7:6; 1:6). Der Eicklinger Sven Ranze (bekannt auch von den TuS Eicklingen Basketballern) feierte sein Debüt in der Tennis Mannschaft und konnte nach anfänglichen Schwierigkeiten gegen Cedric Reese den ersten Punktspielsieg einfahren (6:2; 4:6; 6:3).

Im ersten Doppel traten Axel Sinagowitz zusammen mit Felix Schönstedt vom TuS Eicklingen gegen die Uetzer Florian Bury und Marcel van der Velde an. Die Eicklinger Herren mussten sich mit 1:6; 2:6 geschlagen geben. Im zweiten Doppel traten die Eicklinger Björn Koi und Sven Ranze gegen Niklas Eckwerth und Sven Thiele an. Die beiden Eicklinger spielten in dieser Konstellation das erste Mal zusammen und gewannen deutlich (6:1; 6:1).

Spielbericht 2

Eicklinger Tennis-Herren zu Gast in Hohne-Spechtshorn

TuS Eicklingen mit leistungsgerechten Unentschieden

EICKLINGEN. Im zweiten Punktspiel der Saison war die Tennis-Herren-Mannschaft des TuS Eicklingen zu Gast beim TV Hohne-Spechtshorn II. Die Mannschaften trennten sich mit einem leistungsgerecht Unentschieden.

In den Einzeln unterlag Simon Bentlage seinen Namensvetter Simon Schöpp (4:6; 3:6). Andreas Weiß - sonst für die Herren 30 Mannschaft im Einsatz - half bei den Herren aus und gewann sein Einzel (6:4; 3:6; 10:4). Auch Felix Schönstedt setzte sich nach einem harten Fight bei sommerlichen Temperaturen über 30 Grad gegen Merlin Groß über drei Sätze durch (3:6, 6:4; 10:6). Der Eicklinger Sven Ranze unterlag über drei Sätze denkbar knapp seinem Gegner Gerald Jänke (7:6; 3:6; 6:10).

Im ersten Doppel traten Simon Bentlage und Andreas Weiß vom TuS Eicklingen gegen die Hohner Simon Schöpp und Merlin Groß an. Unsere Herren lieferten sich ein spannendes Match mit einigen Höhen und Tiefen. Schlussendlich setzten sich die Eicklinger aber verdient durch (4:6; 7:5; 10:7). Im zweiten Doppel traten die Eicklinger Felix Schönstedt und Sven Ranze gegen Lars Pätz und Gerald Jänke aus Hohne an. Die beiden Eicklinger spielten das erste Mal in dieser Konstellation zusammen und unterlagen nach hart umkämpften Ballwechselln (2:6; 3:6).